

EXCLUSIVITE

5 Pièces

128 m²

Réf. W-02P313

2 300 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, Engel & Völkers vous présente ce bel appartement dans un élégant immeuble Art déco de standing, sécurisé et situé en hyper centre de Cannes, à seulement 100 mètres de la fameuse Croisette et du Palais des Festivals. L'appartement est traversant et bénéficie de plusieurs expositions, allant de l'est pour le côté nuit, du sud pour la pièce de vie et son échappée mer et se termine à l'ouest côté terrasse avec une superbe vue sur le Suquet : parfait pour profiter des couchers de soleil et de moments de détente en extérieur. Idéalement situé en étage élevé avec ascenseur, ce spacieux ...

Sole agent, Engel & Völkers proposes this stunning apartment located in an elegant Art Deco premium building, secured and situated right in the centre of Cannes, only 100 meters from the famous Croisette and the Palais des Festivals. This crossing apartment benefits from several exposures, from the east for the night part, the south for the living area and its glimpse of the sea and ending at the west by the terrace with nice views of le Suquet: perfect to enjoy sunsets and relaxation. Perfectly located on a high floor with elevator, this spacious 128m2 four-room apartment is bathed in natural ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

